

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrahim

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT. Shalawat dan salam selalu tercurahkan kepada Rasulullah SAW. Berkat limpahan dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **Studi Deskriptif mengenai Komitmen Organisasi pada Guru Honorer SDN Rancaloe Bandung**, guna memenuhi syarat dalam menempuh sidang sarjana Fakultas Psikologi Universitas Islam Bandung.

Pada penyusunan skripsi ini terdiri atas 5 bab, uraian mengenai penulisan akan dijelaskan dibawah ini.

Bab I, menjelaskan mengenai fenomena komitmen organisasi guru honorer, identifikasi masalah, maksud dan tujuan penelitian, serta kegunaan penelitian.

Bab II, menjelaskan acuan teori yang digunakan didalam penelitian ini, teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori komitmen organisasi.

Bab III, menjelaskan mengenai metode penelitian yang digunakan peneliti. Didalam bab ini diuraikan mengenai rancangan penelitian yang digunakan, variabel penelitian, alat ukur, populasi dan sampel, serta teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini.

Bab IV, menjelaskan hasil pengolahan data yang sesuai dengan teknik analisis yang digunakan serta pembahasan mengenai hasil dari pengolahan data.

Bab V, menjelaskan simpulan dan saran yang didapat dari hasil penelitian ini.

Dalam penelitian skripsi ini penulis memiliki hambatan dan rintangan yang tidak dapat dihindari, tetapi syukur Alhamdulillah berkat do'a dan semangat dari berbagai pihak yang memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan, karena keterbatasan pengetahuan, kemampuan dan waktu yang dimiliki penulis. Oleh

karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak untuk arah yang lebih baik dalam pembuatan laporan selanjutnya.

Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Bandung, Februari 2016

Penulis

